

Mit Herbalix Energie tanken

Natur- und Kräuterbegeisterte können beim Wandern viel erleben

HIRSCHBACH. Seit kurzem gibt es den sehr gelungenen Herbalix Natur- und Erlebnisweg in Hirschbach. Die Idee zu einem Kräuterlehrpfad ist schon vor einigen Jahren geboren. Daraus ist das Leaderprojekt des Natur- und Erlebnisweges „Herbalix“ entstanden.

Natur- und Kräuterbegeisterte können direkt bei der Kräuterpforte starten und entlang vom Pfarrgraben bis zum schönen Kräutergarten wandern. Über den Kirchensteig geht es wieder zurück zum Ausgangspunkt. Begleitet vom Maskottchen „Herbalix“ informiert der Lehrpfad nachhaltig über die Wichtigkeit der Natur und ihrer komplexen Abläufe.

Mit Beteiligung des Verschönerungsvereines, der Landjugend, der Österreichischen Bergkräutergenossenschaft, des Imkervereines Hirschbach/Waldburg, der Jagdgesell-



Die Hexe Herbalix begleitet Wanderer auf dem 2,5 Kilometer langen Natur- und Erlebnisweg in Hirschbach.

Foto: Tourismusbüro Hirschbach

schaft, des Bauernbundes und der Kräuterkraftquelle wurde die Gestaltung des Weges umgesetzt. „Richte dich vor dem Tor der Natur auf. Geh hinein oder spring mit einem kurzen Anlauf in dein Herbalix Kräuter- und Natur-Abenteuer!“ So laden Infotafeln und Mit-

machstationen alle Besucher zum aktiven und spielerischen Erleben der Kräuter und der Natur ein. Außerdem gilt es ein Rätsel zu knacken. Für das Lösungswort erhält man eine kleine Überraschung, die bei den touristischen Betrieben in Hirschbach zum Abholen ist.